

Educación online:

Los aspectos clave que deberías considerar para no quedar atrás en materia de idiomas

La educación y el perfeccionamiento constante son asuntos que debemos desarrollar de forma permanente en este Siglo XXI, por la cantidad de nuevas tecnologías que se suceden una tras otra. Por esto, tanto académicos como alumnos deben considerar aspectos clave para no perder la fuerza por aprender.

1 - Usa y apóyate con la tecnología: este consejo es, sobre todo, para profesores. Porque los alumnos comúnmente nacieron con los avances por lo que no necesitan perfeccionarse mucho. Conoce y usa todas las redes sociales, porque son las plataformas que están utilizando los más jóvenes para interactuar. Tik Tok e Instagram son sus predilectas; Facebook

El Modelo de Desarrollo de Sensibilidad Cultural propuesto por Bennet, indica que el contacto con otras culturas genera presión para llevar un cambio en la visión de mundo que tiene esa persona. Así, esta modifica su comportamiento para adaptarse al entorno cultural sin renunciar a los valores propios. De ahí que los jóvenes que viajan al extranjero, muestren mayor adaptabilidad frente a cambios que se les presentan en su vida más adulta.

quedó un poco en el pasado y lo asocian a una red que utilizan sus padres, pero que no está demás explorar.

2 - El juego como herramienta de aprendizaje: sin importar la edad, los juegos entregan grandes beneficios al utilizarlos para aprender. "Estudiar un idioma en otro país es justamente el elemento añadido que complementa muy bien lo que ocurre en una sala de clases. Ya no sólo estudias y aprendes dentro de un aula o leyendo un libro. Vives el idioma completamente, inmerso en una experiencia que puede convertirse en el juego más importante de tu vida", explica Pablo Parera, Gerente General de EF Education First Chile.

3 - Ojo con internet y la posibilidad de acoso: si bien es importante conocer las ventajas del Internet y la tecnología, también es relevante que se consideren sus ries-



gos. El acoso, grooming y abusos, son palabras que se deben conversar y mostrar las amenazas que traen aparejadas para no caer en esto.

4 - Importancia de aprender un idioma en el extranjero:

diversas investigaciones sobre el tema destacan que las personas que viajan al extranjero durante su adolescencia (13 a 17 años), o realizan intercambios para obtener un segundo idioma

y el conocimiento de otra cultura, generan mayor adaptabilidad frente a distintas situaciones de adultos, además de no temer a los cambios ni a asumir riesgos en sus vidas.